



***El secretario ejecutivo del CEM, pastor Manuel Cerezo***

(Redacción, 03/11/2021) El tradicional Culto de la Reforma que cada año organiza el Consejo Evangélico de Madrid (CEM), pudo celebrarse esta vez de forma presencial y tuvo lugar en la sede de la Iglesia Evangélica Bautista Emanuel de Madrid, el pasado domingo 31 de octubre por la tarde.

El acto contó con la presencia de un buen número de fieles, y también de autoridades civiles y religiosas que expresaron sus respectivos saludos institucionales.

Entre ellas, **Inés Mazarrasa**, directora de la Fundación Pluralismo y Convivencia; **Mercedes Murillo**, subdirectora de Relaciones con las Confesiones del Ministerio de Presidencia del Gobierno de España;

**Ana Maria Cuartero**

, diputada de VOX en la Asamblea de Madrid;

**Enrique Ruiz**

, consejero de Salud de la Comunidad de Madrid; y

**Mariano Blázquez**

, secretario ejecutivo de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE).



El vicepresidente segundo y ministro de Sanidad, Carlos III, y el ministro de Cultura, Fernando Araceli, entre otros, asistieron al Culto de la Reforma en la sede del GEM.



El momento de la inauguración del Culto de la Reforma Protestante en Madrid, el día 31 de octubre de 2017.



El mes de mayo es el mes de la Virgen María y por eso se celebra la semana de la Virgen. Estas líneas.